



新見市立新砥小学校

# 学校だより No.11

発行：令和3年 3月26日

新見市立新砥小学校

校長 赤木 倫子

## 厳かに 卒業証書授与式

穏やかな春の日差しに包まれて、第二十回、卒業証書授与式を挙行了いたしました。六名の卒業生は、力強い眼差しの中に自信をみなぎらせて哲多中学校へと巣立っていきました。感謝を申し上げます。

### (式辞より)

皆さんは、様々な場面で、持てる力を存分に発揮してくれました。「地域の宝・金ボタルの大切さをみんなであつなごう」と、ねらいを明確にして取り組んだ『金ボタル保護活動発表会』。「新砥を盛り上げよう」のスローガンのもと、全校をまとめ引つ張った『新砥運動会』。多くの方々の温かい思いを受けとめ、感謝の気持ちを深めた『修学旅行』。忘れてはならない戦争の歴史を家族の心情とともに表現した『学芸会の朗読劇』。今年こそ保護者の方々に楽しんでもらいたい」と工夫を凝らした『ありがとうフェスティバル』。あらゆる場面で、情熱を注ぎ、協力し、一つ一つを成し遂げていきました。

その集大成とも言えるのが、『ふるさとキャリア教育・新見市のリンドウ栽培』でした。五月からの八か月間にわたる取組の成果として「晴れの国おこやま学びたい賞・最優秀賞」に輝きました。『体験をもとに考えて、自分の言葉で表現する力』『劇・プログラミングなどプレゼンテーションの力』二つの力を、先輩たちから伝統として受け継ぎ、確かに示してみせてくれました。まさに『新砥小の結晶』と言えるでしょう。結晶は、一人一人が輝きを放つてこそ、一段とその輝きも増していくのです。

九月に、假屋崎省吾先生とオンライン生け花授業を行いました。假屋崎先生は、私たちに「一人一人個性の豊かさ・自分の手で生み出す喜び」「美しいものがもつエネルギーの素晴らしさ」について、生け花を通して教えてくださいました。さあ、これから、それを見つけていくのは自分自身です。感性をみがき、小さなことを見逃さず、軽んじず、自分にも周りの人にも誠実であることが、これからの時代を生き抜く力となるでしょう。皆さんが、学び続けることにより、もの見方や考え方を更に広げ、人と温かくつながりながら、よりよいものにと折り合いを付けて自分の道を切り拓くことを願っています。



田村 壮くん  
何事にも全力投球。常に自分事としてとらえ、より良い方向へみんなを引っ張る力強さが輝きました。

藤本 奈々さん  
冷静沈着。話をよく聞き大切な事柄をきちんと理解し、目標達成に向けて努力する姿が輝きました。

田村 幸寛くん  
その場に合ったあいさつや返事、言葉遣いは、新砥っ子の素晴らしい手本です。礼儀正しい姿が輝きました。

逸見 琳くん  
全校あいさつなど責任ある立場が増えました。一言一言自分の言葉で思いを伝える誠実さが輝きました。

坂本 稜恭くん  
目的を明確にもって臨みます。運動会成功に向けて下級生に気を配り、声をかける優しさが輝きました。

川上 寧々さん  
リンドウのDVD作成では何度も練習し、Zoomによるフォーラム代表に立候補する等積極性が輝きました。

皆さんが六年間で身につけた輝きは、新砥っ子の美しい心の在りようとして価値のあるものばかりです。

## 令和二年度 修了式

今日で令和二年度が修了しました。二十四日の卒業式では、一、四年生はZoomでの参加でしたが、大変立派な態度で式に臨み、卒業生を送るといふ気持ちを全力で表してくれました。五年生は、在校生代表として堂々とした態度で式に臨み、卒業生の振る舞いを全身で受け止めていました。頼もしい限りです。校長先生をはじめ、他の先生方の想像をはるかに超える成長ぶりに喜びもひとしおです。この一年間を振り返ってみましょう。一年生は、元気なあいさつや返事に加え「ありがとうございます。」の感謝の気持ちが輝きました。二年生は、特に六年生を送る会で見せた、周りの人を楽しませようとする明るさ、朗らかさ、一生懸命さが輝きました。三、四年生は、一、二年生を気遣う優しさと、仲間と共に協力し高め合おうとする姿が輝きました。五年生は、六年生の良いところを見つけて吸収し、さらに自分の考えを持って行動しようとする姿が輝きました。

令和三年度も、一人一人が夢に向かって試行錯誤しながら歩んでいく『賢くたくましい新砥っ子』をめざし、がんばってほしいと思います。

一年間のご支援、ご協力誠にありがとうございました。

### 親子ふれあい活動：版画カレンダー完成 42年の伝統をつなぐ

コロナ対応のため、初めて体育館で行いました。皆さん、和やかな雰囲気の中で活動してくださいました。事業部の方を中心に入念にご準備いただきありがとうございました。杉原宏二先生も大変喜ばれていました。



**数字で振り返ろう！**  
令和2年度の新砥っ子たち

様々な取組の成果です。価値のあるものばかりですので、この結果を励みに、令和3年度に向けて目標をもって臨んでほしいと思います。

**体調を整え1日も休まなかったで賞：27名**  
今年マスク、手洗い、消毒等の成果もありますね！（担当より）

**3分間跳び達成賞 13名**

今年初の試みで、達成できないかと思ったが、予想を大きく上回っていてうれしい！（担当より）

**図書貸出冊数合計 5259冊**

休校期間があつたにもかかわらず、300冊を超えた児童が4名もいて素晴らしい！（担当より）

**自学プリント達成賞 440名（延べ）**

後期の伸びがめざましく、やる気がヒシヒシと伝わってきた！（担当より）

**おめでとう**  
書き初め展覧会

**おめでとう**  
おか山っ子  
版画掲載

**ありがとう・さようなら**  
感謝の気持ちで 6年生を送る会

『6年生に感動してもらえるような会にしよう』のスローガンのもと、心を込めて会を開きました。5年生が中心となった初めての会でしたが、和やかで笑顔に溢れたひと時となりました。6年生から各学年に向けたメッセージは素晴らしく、しっかりとバトンを受け継ぐことができました。



みんなありがとう。とても楽しかったよ。常にとて分がでることを考えていこう。

**おめでとう**  
2・3月  
読書目標達成賞  
図書委員会より

2月最多貸出冊数  
39冊

3月最多貸出冊数  
35冊

**おめでとう**  
自主学習プリント

**4月の行事予定**

※3/27（土）

～ 4/7（水）春休み

8日（木） 着任式 第一学期始業式

給食開始 13:30下校

12日（月） 入学式

13日（火） 発育測定 安全点検 委員会

家庭訪問 14:00下校

14日（水） 歯科検診 Sメディアデー

家庭訪問（中学校も） 14:00下校

15日（木） 交通安全教室 聴力検査

家庭訪問 14:00下校

16日（金） 避難訓練 退任式

定時退校日 15:00下校

20日（火） 代表委員会

21日（水） Sメディアデー 15:00下校

22日（木） 内科検診

27日（火） 一年生を迎える会

28日（水） 参観日 全体会 学級懇談会

PTA総会 保護者と下校

29日（木） 昭和の日

30日（金） 口座振替日

【学校教育目標：未来を拓く，たくましい新砥っ子の育成】〈夢いっぱい 愛いっぱい 力いっぱい 行きたい学校《チーム新砥》〉

【学校教育目標：未来を拓く，たくましい新砥っ子の育成】〈夢いっぱい 愛いっぱい 力いっぱい 行きたい学校《チーム新砥》〉

【学校教育目標：未来を拓く，たくましい新砥っ子の育成】〈夢いっぱい 愛いっぱい 力いっぱい 行きたい学校《チーム新砥》〉